

Ceremonia de Cierre del Programa de Actividad Física y Alimentación Saludable en Nueva Imperial



El pasado martes 19 de noviembre llevó a cabo en la sala de reuniones de la Municipalidad de Nueva Imperial, la ceremonia de cierre del Programa de Actividad Física y Alimentación Saludable, desarrollado en dos establecimientos de la comuna: la

Escuela El Crucero en el sector de Entre Ríos y la Escuela Las Araucarias en el sector de Cuelche.

Los talleres se realizaron del 28 de agosto al 29 de octubre, beneficiando a 18 familias de la comunidad, y

este programa es parte de una iniciativa del Ministerio de Salud para fomentar entornos saludables en los municipios, en colaboración con la SEREMI de Salud de la Región de La Araucanía y la Municipalidad de Nueva Imperial. Este esfuerzo busca impulsar políticas públicas saludables con enfoque intercultural, ambiental y solidario.

La ceremonia contó con la presencia de Francisco Pardo del Programa de Promoción de la Salud de la Seremi de Salud; Edith Muñoz, coordinadora UDEL de la Municipalidad, así como profesores, directores de los establecimientos participantes y Claudia Paredes, encargada comunal de Promoción de la Salud.